

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1466

Ciudad Universitaria, 11 de noviembre de 2016.

### **UAEM será sede del XIII Congreso Internacional de Psicología Social de la Liberación**

Para realizar reflexiones críticas y una vinculación de la psicología con las problemáticas de las comunidades y pueblos, mediante el intercambio de experiencias y saberes entre personas y organizaciones que trabajan desde una perspectiva liberadora, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) convoca a los interesados a participar en el XIII Congreso Internacional de Psicología Social de la Liberación que se realizará del 16 al 18 de noviembre.

Julieta Ortega Vergara, secretaria del Centro de Extensión y Difusión de las Culturas (CEDIC) de la UAEM, informó que durante el congreso se abordarán las temáticas de pensadores como Ignacio Martín Baró, referente a la atención a víctimas; Paulo Freire y las metodologías de intervención liberadora; Ernesto “Che” Guevara en torno a la justicia social y política pública; José Martí respecto a las migraciones y desplazamientos forzados; Mahatma Gandhi con la resistencia civil, convivencia, cultura y paz; Sor Juana Inés de la Cruz con la violencia de género y Alejandro Chao Barona, sobre la vinculación de la Universidad con la sociedad civil.

Por su parte, Adriana Aguayo Ayala, profesora investigadora del Centro de Investigación Transdisciplinar en Psicología (CITPSi) de la UAEM, informó que en este congreso se realizará la presentación de documentales y cine debate con temas como las luchas de los pueblos de Tepoztlán, Amilcingo y Amayuca, para compartir experiencias de viva voz en estos casos y su aprendizaje significativo a través de los medios audiovisuales.

Moisés Joel Arcos Guzmán, docente del Claustro Universitario de Tepalcingo comentó que el congreso está dirigido a académicos, estudiantes, promotores culturales, pueblos y comunidades, organizaciones de la sociedad civil y a todos los aquellos interesados en la transformación social mediante mesas de diálogo, expresiones artísticas, campamentos y recorridos culturales, exposiciones fotográficas y cine debate, las cuales cuentan con valor curricular.

Cabe mencionar que este congreso tiene sus inicios en 1998 y tomó como referente principal los planteamientos de Ignacio Martín Baró, cuyo pensamiento se ha sumado al de otros humanistas para ser tratados en este encuentro.

Dicho congreso es organizado en conjunto por el Centro de Extensión y Difusión de las Culturas, el Centro de Investigación Transdisciplinar en Psicología, la Facultad de Psicología y la Facultad de Estudios Superiores de Temixco de la UAEM y los interesados pueden registrarse previamente en la página electrónica: <http://cedicuaem.mx>.

El registro de participantes está abierto hasta el 15 de noviembre a las 15 horas, mientras que la inauguración se llevará a cabo el 16 de noviembre, con la participación del rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez.

*Por una Humanidad Culta*